

6 あ 仁

編集と発行 秋田県阿仁町役場総務課

印刷所 秋田県阿仁町水無安東印刷所

75 11月

価格 10円



トンネルで最短コース

根子地区過疎基幹農道が完成

根子部落と国道を結ぶ根子農道（県営過疎基幹農道）が完成しました。

昭和四十七年度から総額四億六千五百八十七万五千円を投じて、部落から笑内駅前の国道一〇五号線を最短距離で結ぶ、総延長千五百二十一・五メートル、巾五メートルの全面舗装の道路です。

途中、五百七十五・八メートルのトンネルがあり、農道トンネルとしては全国一長く、農道全体の規模からしても国内では類がないといわれるものです。今まで、国道まで約三キロの林道が唯一の交通路であり、それも冬期間は雪崩の危険や、交通途絶などにより不便をきたしていましたが、この道路の完成により、国道までは車でわずか五分足らず、一気に過疎が解消されたことになります。

十一月十四日、現地トンネル口での竣工式には、小畠知事をはじめ県議員、町長、地元関係者など百余人が出席、神事のあと知事、町長、佐藤部落会長がテープカットを行ない、全員がトンネルを歩き抜け、完成をよろこび合いました。

ひきつき根子小学校で祝賀会を行ない、部落をあげて農道完成のよろこびを新たにしました。農道完成に伴ない、部落ではトンネル口に記念碑を建てゝ今後の部落の発展を誓いあっています。

町の人口

7,264人

(6人減)

男 3,478
女 3,786

世帯 1,804

(4世帯増)

転入 13人
転出 24人
出生 7人
死亡 4人

50年11月1日現在住民
基本台帳人口による

昭和50年11月30日

議長(近藤)副議長(佐時)を選任

常任委員も決る



近藤 雄



佐時 幹

改選後、初の臨時町議会は、十一月八日、十八人の新議員全員が出席して行なわれ、議長、副議長をはじめ、監査委員、常任委員など、その他の人事案件を審議、議長には近藤竹雄氏、副議長に佐藤時幹氏が選任されました。

改選後、初の臨時町議会は、十一月八日、十八人の新議員全員が出席して行なわれ、議長、副議長をはじめ、監査委員、常任委員など、その他の人事案件を審議、議長には近藤竹雄氏、副議長に佐藤時幹氏が選任されました。

議長、副議長は投票で無記名投票により、次のとおり選任なりました。

○議長
近藤 竹雄 十六票
佐藤 時幹 二票

○副議長
佐藤 時幹 十八票
飛沢 真一、田中常雄
合議員
佐藤時幹、田中常雄

○監査委員
梅邑 長之助
佐藤時幹、西根正

○議員
佐藤 時幹 白票 二票
佐藤 時幹 十八票
飛沢 真一、田中常雄
合議員
佐藤時幹、田中常雄

○議員
佐藤 時幹
佐藤時幹、田中常雄
合議員
佐藤時幹、田中常雄

○議員
佐藤 時幹
佐藤時幹、田中常雄
合議員
佐藤時幹、田中常雄



菅生橋は架け替える

小畠知事町村訪問で要望



された要望事項について、知事から次のように答弁がありました。

問、河北林道およびブナ森林道を県道にしてほしい
現状では困難である。河北林道は岩見ダム完成後

国にはたらきかけたい。
現状では困難である。河北林道は岩見ダム完成後

問題、県道打当線の志淵内橋
菅生橋を架設してほしい

答、道路のルートを検討中
で架設の予定である。

問、交通安全確保のため、
國・県道の安全施設を整備してほしい。

答、県としても当然のことと施策を講じている。カーブミラー、街灯など安全部に提示してほしい。

答、将来のレジャー時代に備える意味でも実現は望ましく、広域圏で建設する方法もある。計画を県に出すことが先決である。

問、保育料の軽減措置、および通園バスに財政援助を願いたい。

答、むずかしい問題であり、今後の課題として検討していきたい。

年末交通安全運動

12月1日～10日

- ◇ 雪道スリップ事故に注意
- ◇ 飲酒運転の追放

死亡ゼロ3千日記録を達成しよう

町議四期目、製材協同組合理事長、交通安全協会阿仁支部長、地裁大館支部調停委員、製材会社社長、秋大鉱山学部卒、四十九歳。

五年に一度、わが国人の人口を明らかにする国勢調査が、十月一日全国いつせいに行なわれましたが、阿仁町の調査結果は次のとおりでした。

▽人口総数
男 三、四一四
女 三、七一八

町議七期目、町会総務財政常任委員長、町監査委員日本フローリング工業会副会長、大阿仁木材社長、陸軍士官学校卒、五十一歳

世帯が減少したことになります。人口減少率の十三・三%は、小坂町の十三・七%に次ぐ全県第二位の高い率で

五年に一度、わが国人の人口を明らかにする国勢調査が、十月一日全国いつせいに行なわれましたが、阿仁町の調査結果は次のとおりでした。

▽人口総数
男 三、四一四
女 三、七一八

あり本県全体の人口減が八八三人といふ数からしても、当町の人口減少がいかに著しいかを示しています。

これを、前回の昭和四十五年度の調査と比較しますと、人口で一、〇九二人へ

学および高校卒の若齢者の一三・三%）、世帯で九五

△世帯数
一、七九九世帯

昭和30年 一一、〇〇四人

△35年 一一、三三九人

△40年 一九、八五九人

△45年 一九、八二四人

△50年 七、一三二人

国勢調査町の人口

△教育民生委員会 六名

△外就職と、基幹産業の低

端による町外転出があげら

れ、また、出生者の少ないのも一因となっています。

一世帯当たりの人口は三・

九六人で（全県平均は三・

八四人）、前回の四・三四人を下廻っています。

参考までに阿仁町発足以來の国勢調査の人口数をみ

てみますと、次の通りです

昭和30年 一一、〇〇四人

△35年 一一、三三九人

△40年 一九、八五九人

△45年 一九、八二四人

△50年 七、一三二人

あります。

市町村訪問が、十一月十四日、小畠知事をはじめ県関係者を迎えて、役場会議室で行なわれました。

当町からは、町三役、各課長および町内各機関団体の代表が出席、町から出さ

れます。

○伊藤照夫、○佐藤忠繼

石川清吉、菊地忠雄

佐藤時幹、西根正

ママはチャンピオン

全県家庭婦人バレーで優勝

阿仁選抜チーム



十月二十六日、秋田県立体育館で開催された、第六回全県家庭婦人バレー大会で、阿仁町チームがみごと二部Bプロトク優勝となりました。出場選手は、町内婦人バレー大会の中から選ばれた十人のママさん選手で、大会にそなえての猛練習の成果が、晴れの優勝へとつながつたのです。

梅子、松橋ミチ（以上比立）
▽後藤直子（主将）、佐藤

決勝 阿仁2-1上小阿仁町
監督 佐藤慶一
○二回戦 ○一回戦 阿仁2-0田沢
阿仁2-10矢島町

50年度共同募金部落別一覧

| 部落名 | 戸数 | 金額 | 部落名 | 戸数 | 金額 |
|------|-----|--------|------|-------|---------|
| 上小様 | 26 | 8,000 | 小沢 | 13 | 3,900 |
| 下小様 | 18 | 6,300 | 荒瀬川 | 7 | 2,100 |
| 小吉瀬 | 31 | 9,300 | 瀬川 | 146 | 48,300 |
| 湯口内 | 78 | 24,600 | 萱草子 | 49 | 15,500 |
| 長野町 | 31 | 9,500 | 根子影内 | 84 | 25,500 |
| 新木町 | 56 | 16,800 | 伏笑内 | 13 | 3,600 |
| 真木町 | 34 | 10,800 | 幸屋渡屋 | 34 | 13,010 |
| 大町 | 15 | 4,500 | 幸立内 | 96 | 28,800 |
| 横町 | 76 | 27,900 | 比立内 | 26 | 8,300 |
| 上岱 | 40 | 11,850 | 新中 | 149 | 44,800 |
| 下新町 | 16 | 4,800 | 牛滝 | 34 | 10,900 |
| 御藏社宅 | 134 | 74,000 | 煙 | 8 | 2,400 |
| 上新町 | 14 | 5,700 | 長内 | 30 | 9,000 |
| 畠 | 101 | 36,900 | 戸鳥内 | 29 | 11,900 |
| 畠町東裏 | 49 | 16,300 | 中村 | 33 | 9,900 |
| タ新住宅 | 39 | 12,400 | 打当 | 37 | 11,100 |
| 畠町社宅 | 14 | 4,434 | | | |
| 御藏住宅 | 12 | 3,600 | | | |
| | 5 | 1,500 | 計 | 1,577 | 537,994 |

県が毎年実施している「訪ソ青年の船」に、とても当町から二人の青年が参加しました。それぞれ感想をよせていただきましたので、本号では佐々木智子さん（阿仁鉱山勤務二十三歳）の報告をご紹介します。（柳谷秀一さんは次号掲載の予定）。

訪ソ青年の船に参加して

佐々木智子

「ユーラシアに結ぶ連帯の輪」を基本テーマに、八月十日盛大な見送りのもとで五色のテープが切れ、緊張、興奮、不安、期待を胸に秋田港を離れた。日本のは六十倍以上という広大な地がそう見せたのか人々の生活、風景は眠れる大地にふさわしかった。果てしなく一面の丘と白



樺林が続き、時折小麦やひまわり、とうもろこし畑が見え、いかにも広大で未開発という印象でした。

世界の超大国ソ連邦だけに同じ国内で時差があり一日が三十時間、（東端から西端までの時差が十一時間）

一食という経験、やはり同じ国内でソ連全体の分配慮がされていたことです。体质の違いを知らされたのは、あらゆる場所に軍事

大戦のナチスドイツに勝つ時のフィルムが上映され、「自らの国は自らの手で守られた」という誇りを物語る手で勝ち取った平和と導入された平和の違いを知らせる為のものなのか。侵略された歴史がこれほど彼等の手で勝ち取ったのか世界

した。経済的な豊かさと、心の豊かさを改めて考えさせられました。

タートに天井に第二次世界大戦のナチスドイツに勝つ時のフィルムが上映され、「自らの国は自らの手で守られた」という誇りを物語る手で勝ち取った平和と導入された平和の違いを知らせる為のもののか。侵略された歴史がこれほど彼等の手で勝ち取ったのか世界

わざか二週間でソ連全体をつかむことは出来ませんでした。しかし私の接した人達は皆親しみやすく親切でした。

これからは日本人、あるいはロシア人という殻を破り「地球人」としてお互いの手を握り合えたら素晴らしい事と思います。

子供は国家の子という観点から物を考える日本人とは対象的でした。七才と十四才迄の子供は夏休みにビオネルギヤンプで集団生活をし、そこででの教育は祖国を愛する心、道徳心等、個人よりも社会に重点が置かれ、個人的には不口由なことが多いようでした。

それが何のものなのか。侵略された歴史がこれほど彼等の手で勝ち取ったのか世界

の年間合計額とされる所得税の年間合計額と一年間の給与総額に対する正規の税額（年税額）とは一致しないのが普通ですが、徴収された所得税の年間合計額とボーナスの支給の際に源泉徴収されますが、徴収された所得税の年間合計額とボーナスから控除されないこととなります。

このため、その年最後の給与の支払いを受けるときにその精算が行われます、これが年末調整です。

本年中に、配偶者や扶養親族に異動があつたり、保険料の支払いや住宅の新築購入があつた方は、忘れず

修正されないことや、生命保険料、損害保険料等の控除が、毎月の給料やボーナスから控除されないことなどそのためです。

このため、その年最後の給与の支払いを受けるときにその精算が行われます、これが年末調整です。

本年中に、配偶者や扶養親族に異動があつたり、保険料の支払いや住宅の新築購入があつた方は、忘れず

修正されないことや、生命保険料、損害保険料等の控除が、毎月の給料やボーナスから控除されないことなどそのためです。

共同募金

ありがとう

十月いっぱいにわたつて行なわれた募金「共同募金」で、目標額を十万余円オーバーの五十三万七千九百九十四円のご協力をいただきました。厚くお礼申し上げます。

十月いっぱいにわたつて行なわれた募金「共同募金」で、目標額を十万余円オーバーの五十三万七千九百九十四円のご協力をいただきました。厚くお礼申し上げます。

サラリーマンの税金は年末調整で精算されます

